

Santa Marta de Tormes acogió la octava edición de la Feria Jóvenes Despiertos, impulsada por la Diputación de Salamanca, y que contó con la participación de cerca de 500 jóvenes

Por una juventud talentosa

EÑE

Santa Marta de Tormes—El pabellón polideportivo municipal de Santa Marta de Tormes acogió ayer la inauguración de una nueva edición de la Feria Jóvenes Despiertos. La jornada, impulsada desde la Diputación de Salamanca, comenzó con un acto al que asistió el presidente de la institución provincial, Javier Iglesias, acompañado por la diputada de Bienestar Social, Eva Picado, y diferentes regidores de otros municipios. Todos ellos arrojaron a los anfitriones del evento en esta edición, David Mingo, alcalde santamartino y la edil Mari Cruz Gacho. En la jornada se dieron cita cerca de 500 jóvenes talentosos y comprometidos de toda la provincia.

El presidente de la Diputación provincial quiso destacar que “Santa Marta era el lugar ideal para celebrar esta edición por ser la segunda localidad más importante de la provincia en número de habitantes y además con un gran futuro”. En este contexto, Iglesias destacó que “precisamente queremos hablar de futuro puesto que en la provincia salmantina hay mucho talento y queremos decirles que hay vida en los municipios de Salamanca”. Por su parte, David Mingo, agradeció la oportunidad de poder acoger la octava edición de la Feria Jóvenes Despiertos, puesto que “Santa Marta respira juventud por todos los rincones”, explicó. “Seguimos siendo un municipio muy joven además de una ciudad del deporte y que apuesta por la infancia y la juventud”.

El acto inaugural estuvo protagonizado por los testimonios de jóvenes salmantinos con talento que dieron a conocer sus historias. Patricia Rodríguez, la notaria más joven de España; Sergio Pablo Hernández, que relató su experiencia como donante de órganos, y José David Flores, que hizo lo propio hablando de microbiología agrícola, su profesión.

Durante toda la mañana, los jóvenes disfrutaron de talleres lúdico-formativos. Algunos de ellos, impartidos por agentes de la Policía Local de Santa Marta y Protección Civil. También hubo actividades como la elaboración de tapas, scape room, realidad virtual, pintura mural o aventureras (con rocódromo, tirolesa y rappel). Después de comer, disfrutaron de una actuación de humor gestual a cargo de Jes Martin's, una exhibición de la Guardia Civil y la Policía y después la música fue la protagonista con coreografías grupales y una disco móvil.



Mari Cruz Gacho, Pablo Hernández, José David Flores, Patricia Rodríguez, Javier Iglesias, David Mingo y Eva Picado en los momentos previos al acto inaugural de la feria. FOTOS: EÑE

LOS DETALLES

JUVENTUD SALMANTINA

→ La pasada edición de la Feria Jóvenes Despiertos se celebró en Ciudad Rodrigo, y a este octavo año se apuntaron, además de santamartinos, jóvenes provinientes de multitud de municipios de Salamanca como Doñinos, Carbajosa o Alba de Tormes entre otros muchos.



INVITADOS

↑ Al acto inaugural de esta jornada en pro de la juventud, asistieron representantes municipales de otras localidades como Alba de Tormes, Doñinos o Carbajosa de la Sagrada.

PRIMEROS AUXILIOS

→ La Policía Local de Santa Marta y agentes de Protección Civil del municipio ofrecieron un taller sobre primeros auxilios a los jóvenes participantes en esta octava edición de la Feria Jóvenes Despiertos.



Sofía Sánchez, Premio de Dibujo de la Esperanza de Peñaranda

Peñaranda de Bracamonte—Sofía Sánchez Sánchez fue proclamada ganadora del II Premio de Dibujo “Agustín Martínez Soler” organizado por la Cofradía de Nuestra Señora de la Esperanza de Peñaranda de Bracamonte. Izan Sánchez Velázquez consiguió el segundo Premio y el tercero fue para Valeria Alfayate Sánchez, según el fallo proclamado ayer por el jurado durante la comida de convivencia llevada a cabo por la Cofradía este domingo previo al Domingo de Ramos, y que sirve como detonante para abrir la puerta de la tan esperada Semana Santa para los miembros de esta hermandad. J.H.

El bar de las piscinas de Ledesma sale a licitación

Ledesma—El Ayuntamiento de Ledesma ha sacado a licitación la concesión del bar-restaurante de las piscinas municipales. El anuncio, ya publicado a través de la Plataforma de Contratación del Sector Público, desgana un contrato por valor estimado de 1.500 euros.

El plazo de presentación de propuestas estará abierto hasta el próximo 24 de abril y quien finalmente dirija los servicios de cafetería y restauración, lo hará desde el 1 de junio y hasta el 30 de septiembre de este año. EÑE

EN BREVE

EXPOSICIÓN DE ACUARELA EN CABRERIZOS

→ El Centro Cultural de Cabrerizos (situado en Camino del Manzano s/n) acoge una exposición de acuarelas del artista Jerónimo Calvo Rodero. La muestra se podrá visitar hasta el próximo día 5 de abril en horario de lunes a viernes de 10:00 a 13:30 horas y de 17:00 a 20:00 horas. EÑE

NOVARTIS OFERTA TRABAJO EN CASTELLANOS

→ La multinacional farmacéutica Novartis, quien anunció en pasadas fechas su próxima instalación en el polígono industrial de Castellanos de Moriscos, abrió la pasada semana las primeras vacantes para su nueva planta de AAA Novartis en la localidad. Los puestos ofertados son de Responsable del sitio, también de jefe de calidad de la planta, para garantizar que todos los aspectos cumplan con los requisitos legales y, por último, otra oferta como ingeniero de obra. EÑE